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Bologna, 20 maggio 2010 
 
Licciardello sulla Ricerca presentata ieri dall'Ist ituto De Gasperi: "Conferma che 
Bologna è a un bivio".  
 
Piergiorgio Licciardello , candidato a segretario provinciale del PD di Bologna, commenta la 
ricerca presentata ieri dall'Istituto De Gasperi sul futuro di Bologna.  
 
"Ho trovato molto interessante il contributo sulla città e le sue prospettive presentato ieri 
dall'Istituto De Gasperi. Le grandi scelte strategiche di fronte alle quali si trova Bologna - 
secondo la ricerca ieri illustrata - confermano l'immagine di "città a un bivio" già proposta nel 
nostro programma congressuale.  
 
Ed evidenziano con chiarezza come siano finora mancati i luoghi dove promuovere un 
dibattito strategico sugli scenari di evoluzione futura del territorio, mentre le azioni e le 
decisioni politiche locali sono state spesso orientate al contingente, al di fuori di uno sguardo 
ampio e di una logica di sistema.  
 
Coerentemente a quanto indicato nel nostro programma congressuale, sarà nostro impegno 
far sì che, all'interno del PD che uscirà dal congresso provinciale, si aprano con urgenza i 
luoghi di dibattito rispetto ai temi posti sul tavolo dal De Gasperi, che risultano essenziali per il 
nostro futuro". 


